



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del Congreso de los Diputados, el **Grupo Parlamentario Confederal Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia En Común**, a iniciativa del diputado Pedro Antonio Honrubia Hurtado, plantea al Gobierno la siguiente:

### PREGUNTA CON RUEGO DE RESPUESTA POR ESCRITO

#### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En respuesta escrita a pregunta de este Diputado, el Gobierno informó en fecha 4 de enero de 2023 que:

*“El Estudio Informativo de la Integración del Ferrocarril en Granada” se encuentra suspendido temporalmente, ya que se considera necesario coordinar su desarrollo con los trabajos de revisión del Plan General de Ordenación Urbana iniciados por el Ayuntamiento de Granada, pues en ellos se plantea una posible reubicación de la estación actual.*

*A la fecha, se han ejecutado 70.000 euros del presupuesto del contrato.*

*Desde el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana se mantienen contactos con el Ayuntamiento.”*

Habida cuenta de que dicho Estudio contaba con un presupuesto de licitación de 800.000€ más IVA y debía servir para la consideración y actualización de todos los estudios anteriores llevados a cabo hasta dicho momento para concretar la mejor solución para esa actuación y que, igualmente, se debían plantear en él las posibles actuaciones de integración del ferrocarril en su acceso a la estación, así como las opciones para la circulación de mercancías del Corredor Mediterráneo, sin interferir con la funcionalidad ferroviaria y el desarrollo urbano, considerando que no se ha dado respuesta a todas las cuestiones planteadas por este Diputado en su anterior pregunta y a la vista de la gran inquietud generada entre las vecinas y vecinos y la movilización del tejido asociativo debido a la incertidumbre sobre el proyecto y la depauperación, desertización y abandono de los barrios afectados, **se pregunta:**

1. ¿Cuál es el tiempo de suspensión previsto del proyecto?
2. ¿Cuáles son las consecuencias previstas para los vecinos y vecinas y los negocios de barrios afectados por la posible reubicación de la estación y las posibles alternativas?
3. ¿Cuál es el objeto de los “contactos” que el Ministerio mantiene con el Ayuntamiento y qué frutos han dado hasta la fecha?



Grupo Parlamentario Confederal  
**UNIDOS PODEMOS**  
EN COMÚ PODEM | GALICIA EN COMÚN

4. ¿Cuáles son los planes del Ministerio para concluir el proyecto de integración del ferrocarril en Granada y favorecer la estrategia de movilidad sostenible y fomento de las infraestructuras y el transporte público ferroviario?

Congreso de los Diputados, a 1 de febrero de 2023.

Pedro Antonio Honrúbia Hurtado  
**Diputado**

C.DIP 254270 02/02/2023 11:01